

Cuando el éxito no es vencer

Escrito por Administrador

Martes, 30 de Abril de 2013 20:00 - Actualizado Martes, 30 de Abril de 2013 15:10

El pasado sábado terminó para nuestras Sénior el sueño de alcanzar los cuartos de final de 2ª Autonómica tras la derrota ante Moratalaz. Pero lo que antes del partido parecía el único éxito posible quedó en un segundo plano.

Tras tres horas de partido con cinco prórrogas (nadie recuerda un precedente en muchos años) en el que todo el mundo luchó, gritó, saltó, lloró, rió, sufrió, se emocionó al unísono, como un EQUIPO, desde las grada hasta el campo, todos nos dimos cuenta de que el éxito de la vida no está en vencer siempre, sino en no rendirse nunca.

¡Felicidades a todas y todos los que hicieron posible la magia del sábado 27 de Abril en el Santiago Apóstol!

